
Anexo Informe sobre Comisiones de ayuda al estudio del PAS y préstamos 

ordinarios 

 

En relación a la Ayuda al Estudio para el PAS, se convocó por parte del Área 

de Personal el proceso para la solicitud de esta ayuda para el período 2018-

2019, acabándose el plazo de presentación de solicitudes el día 27 de Junio 

del presente año. 

Por parte de esta Junta se envió Tavira al PAS Funcionario comunicando la 

convocatoria y se ha vuelvo a enviar otro, recordando la fecha de 

finalización de presentación de solicitudes. 

Se ha habilitado a dos miembros de esta Comisión (uno funcionario y otro 

laboral) para poder acceder al registro de la plataforma digital y así poder 

tratar los datos de las personas que han presentado su solicitud mediante 

este medio, garantizándose el total sigilo que la Ley exige. 

Estamos a la espera de iniciar la adjudicación de las ayudas solicitadas y 

esperando no encontrarnos con los mismos problemas que se ocasionó el 

pasado año, con la novedad de tener que presentar las solicitudes a través 

de la mencionada plataforma. Hubo un gran retraso en resolver aquél 

proceso por diversos problemas ajenos a esta Comisión del PAS. 

Respecto a la convocatoria anterior de los Préstamos Ordinarios para el 

PAS, ocurrió algo similar que con la ayuda al estudio, el retraso de resolver 

fue de varios meses.  

Esperamos que en la siguiente convocatoria que realice el Área de Personal 

para este concepto, puedan ya estar resueltos los motivos que retrasó la 

mencionada convocatoria y se pueda dar respuesta dentro de los plazos a 

las peticiones que se presenten. 

Recordar que desde que se instauró en las Mesas de Negociación el 

apartado de Acción Social, es la propia Universidad, a través del Área de 

Acción Social, la encargada y responsable de toda la Acción Social y que los 

representantes sindicales que forman parte de ella, son los encargados de 

dar el visto bueno a las normas que regulan las convocatorias. 

 

 



Anexo Informe sobre Plan de pensiones: 

A mediados del mes de febrero hubo una reunión de la Comisión de Control 

del Plan con el fin de analizar la evolución del Plan, de los nuevos partícipes 

y de los abonos. 

También en el mes de Junio se celebró en Jerez una Jornada del Plan. En 

ella participaron representantes de las distintas Instituciones que están 

adheridas a nuestro Plan, fuimos más de cincuenta los asistentes.  

Allí se presentó con mucho detalle por parte de expertos financieros y 

representantes del banco que gestiona nuestro plan, la evolución del Plan, 

así como las previsiones que estos expertos prevén del Plan a corto y medio 

plazo.  

A estas dos convocatorias asistimos la nueva compañera nombrada por esta 

Junta Dña Maribel Pérez Mata y Carlos I. Martín Aceituno. 
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